



# Sheinbaum y Adán López arremeten contra la Corte por enterrar reforma electoral

En una franca violación a las medidas cautelares impuestas por el Instituto Nacional Electoral (INE), Claudia Sheinbaum Pardo llamó a los población a apoyar el “plan C” del presidente Andrés Manuel López Obrador, el cual consiste en votar en 2024 por los candidatos de Morena para obtener mayoría calificada en el Congreso.

El llamado de la aspirante a la candidatura presidencial de Morena se da luego de que el pleno de la Suprema invalidó todo el Plan B electorales aprobadas por el Congreso y propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sheinbaum criticó que los ministros de la Corte hayan anulado las reformas únicamente considerando sólo la forma, por la violación de los procesos legislativos, y no el fondo, que era achicar la burocracia del INE.

“El día de hoy la mayoría de los ministros de la SCJN invalidaron el llamado plan B. Ni siquiera entraron a discutir el fondo.. la verdad, era esperable. Es ya sistemático su comportamiento. Ya sa-

ben, ¡¡Vamos por el plan C!! .. A seguir haciendo historia”, tuiteó Sheinbaum Pardo desde Tijuana, Baja California, donde este jueves se reunió con empresarios.

Adán Augusto López, quien se inscribió en la contienda para ser precandidato de Morena, acusó a nueve de 11 ministros de la Suprema Corte de ser “hipócritas”, “entrometidos”, “tinterillos de ocasión” y de “proteger y liberar a delincuentes de cuello blanco”.

La embestida del tabasqueño contra ministras y ministros ocurrió este jueves en San Luis Potosí, durante una asamblea pública con simpatizantes, la cual se realizó minutos después de que la Suprema Corte sepultó por completo el Plan B de la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Acaba de salir hace unos cuantos minutos una resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, como siempre, como lo han venido haciendo en los últimos meses, nueve ministros de la Cor-

te se convirtieron en tinterillos de ocasión, volvieron a fallar a contentillo de los grandes intereses”, dijo.

Durante su cuarto día de recorridos por el país, en busca de la titularidad de la Coordinación Nacional de Defensa de la Cuarta Transformación, Adán López dijo a la gente que los ministros, “en el colmo de los absurdos”, le quitaron a los migrantes mexicanos la esperanza de votar en 2024.

“La reforma electoral planteaba que (los migrantes) pudieran votar con pasaporte, credencial de electoral y con matrícula consular, que lo hicieran en secreto, desde su teléfono. Pues, estos ministros le dijeron no. Entrometiéndose en la vida y decisiones del Poder Legislativo. Dijeron los ministros: ‘Ah, es que no hubo tiempo suficiente para discutir y para conocer de la iniciativa’. ¡Mangos!”, señaló.